

Apriach, Stockmühlen-Ensemble

Bundesland	Politischer Bezirk	Gemeinde	Katastralgemeinde	GIS Verortungsdaten (UTM-Daten)
Ktn.	Spittal an der Drau	Heiligenblut	Apriach (73501)	UTM 33 339304,51 5208533,21



Acht in Blockbauweise errichtete Stockmühlen mit flachen, schindelgedeckten Pfettendächern sind am Apriacher Bach erhalten. Die Ende des 18. Jahrhunderts erbauten, später veränderten Mühlen bilden eines der letzten alpenländischen Stockmühlenensembles und damit ein überregional bedeutendes Kulturdenkmal.

© BDA